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　親愛なる会長幹事の皆様いかがお過ごしで
しょうか？
　今年度も残すところあと２ヶ月となりまし
た。ロータリーにはワンイヤールール（単年
度制）があります。皆様も私も、一年で交代
します。しかし、出来るなら供に有終の美を
飾りゴールを切りたいものであります。
　ロータリーはクラブが基本であり、クラブ
の活力が無ければクラブの活性化は勿論、地
区、RIの活性化にはなりません。クラブの
元気が地区の元気でもあります。
　では、元気のあるクラブ、魅力あるクラブ、
とはいったいどのようなクラブでしょうか？
2016の規定審議会によってクラブの目的が新
設されました
第３条　クラブの目的
　本クラブの目的は、「ロータリーの目的」の
達成を目指し、五大奉仕部門に基づいて成果
あふれる奉仕プロジェクトを実施し、会員増
強を通じてロータリーの発展に寄与し、ロー
タリー財団を支援し、クラブレベルを超えた
リーダーを育成することである。
　これは、効果的なクラブとなるための活動
計画の指標であり、以下の４つの要素として
まとめられています。
⒈会員の基盤を維持増強する。
⒉成果のある奉仕プロジェクトを実施する。
⒊ロータリー財団を支援する。
⒋クラブ指導者を育成する。
以上から、クラブの目的とは、「効果的なクラ
ブ」になることであり、これが元気のあるク
ラブ、魅力あるクラブという事になります。

　特に⒈会員の基盤を維持増強するには、会
員一人一人の資質能力の開発があります。こ
れには、例会の充実、特に会長の時間が重要
な意味を持ちます。
　ロータリークラブにおける「会長の時間」は
会長にとっても、また会員にとっても、毎週
のクラブ活動の状況を知るうえで大変貴重な
時間です。クラブや会員の活動についての話
題やロータリー情報を中心に行い、会員のク
ラブ活動への参画意識と意欲が高まるように
努めなければなりません。こうして、会長と
しての特権をフルに生かし、ロータリーの理
念を会員に語りかけることが大切です。
　また、ロータリークラブの評価はどのよう
な奉仕活動をしたかとか、財団にいくら寄付
したかではなく、クラブの管理運営や例会な
どのクラブ奉仕部門の活動を通じて、いかに
素晴らしいロータリアンを育てたかによって
決まるのです。 
　2016年の規定審議会の改正によりRIは、
国際的人道奉仕に方向性を示しました。会
長幹事様には、自クラブがボランティア団
体を主体とするのか、伝統的日本のロータ
リー（職業倫理団体）を主体とするのか、決め
なければなりません。ボランティア団体であ
れば、週一回例会に集まる必要はなく、活動
するときに集まればよいのです。また職業人
である必要もなく職業分類も必然としてなく
なります。私は今年度地区方針として、One 
profits most who attends most［最も出席す
るもの最も報いられる］を会員の皆様に訴え
てまいりました。これは、米山梅吉翁が言わ
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れました「ロータリーは人生である道場」「我
以外皆我師」の例会が前提条件であります。
今年度2630地区大会で｢日本の伝統として継
承するロータリー文化を堅持する決儀｣が採
択されました。伝統的日本のロータリーを主
体とするのであれば、大会決議をクラブ細則
に明記し会員の皆様と共有し、クラブが主体
性（自治権）を持ってロータリーの奉仕理念の
研鑽と奉仕活動の実践に邁進していただきた
いと思います。
　会長幹事様には更なるリーダーシップを発
揮していただいて、魅力ある元気なクラブに

導いていただくことを念じております。

　2016-2017年度もあと２カ月で終了いたし
ます。各クラブにて設定した年度目標の進捗
状況を御確認ください。
　特に、地区目標に共有いただいた数値を伴
う目標
①地区会員３％増（クラブ一名増強）
②ロータリー財団寄付目標『一人150ドル』
③米山記念奨学会寄付（一人１万６千円）
に関し、達成に向けてのご協力をお願いしま
す‼

2017年会長エレクト研修セミナー（PETS）開催

　○日　時：2017年３月11日㈯～３月12日㈰
　○会　場：上野フレックスホテル（伊賀市）

　　会長エレクト研修セミナー（PETS）が、今年度も二日間の日程で伊賀市にて開催されました。
　 一日目は、田山雅敏ガバナーエレクトより、クラブ会長エレクトへ次年度RIテーマと地
区活動方針について説明があり、二日目は下記のように３会場に分かれて地区委員会との
分科会が行われ、次年度へ向けて大変有意義な研修セミナーとなりました。
　２日目の分科会（３会場に分かれて３回開催）
　　A…情報部門、広報・IT部門、会員増強部門、職業奉仕部門〔クラブサポートと強化、公共イメージの認知〕
　　B… 奉仕プロジェクト部門（社会奉仕・国際奉仕）、青少年奉仕部門（ローターアクト・青少年育成）、インター

アクト部門、青少年交換部門、米山記念奨学部門〔人道奉仕の重点化と増加〕
　　C…財団部門（資金推進、ポリオプラス、資金管理、補助金）、学友委員会〔人道奉仕の重点化と増加〕

修了証書授与
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　昨年10月の地区大会の日程に合わせ、ロー
タリーデーの担当委員長として、ロータリー
デーを同日開催させていただきました。そこ
で「母子の健康」をテーマに市民向けに企画し
たイベントが「いのちをありがとう」という写
真展でした。生まれたての赤ちゃんとお母さ
んを中心とした写真が50点以上飾られ、多く
の来場者に大きな感動を与えてくれました。
私自身、未就学児の子を含む３児の親とし
て、被写体の父親の姿を自分に置き換え、３
人の出産に立ち会った日の事を鮮明に思い出
しながら、「無事で生まれ、健康に育ってく
れてありがとう」と改めて感謝の念を深める
ことができました。
　母子が無事に出産を終え、共に健康でいら
れることは決して当たり前ではありません。
基本医療が充実した日本においては実感しに
くいところではありますが、世界には基本医
療を受けられない母子が、今なお４億人いる
と言われており、数百万人が病気によって苦
しみ、貧困を強いられています。具体的数値
では５歳未満の幼児の死亡率について世界
187カ国を対象とした2015年の統計データに
よると、アフリカ南西部に位置するアンゴラ
共和国が1,000人中147.93人（14.79％）と最も高
く、日本は1,000人中2.81人（約0.28％）と181番
目になります。妊産婦の死亡率については西
アフリカの西部に位置するシエラレオネ共和
国が1,000人中13.6人（1.36％）と最も高く、日
本は1,000人中0.05人（0.005％）と168番目にな
り、わが国の数値が世界的に見ても随分低い
ことが理解できます。
　これまでの支援活動もあり幼児、妊産婦の
死亡率は共に毎年減少傾向にはありますが、

今現在でも、５歳未満で命を落とす子ども
は、毎年世界で推定590万人にのぼり、その
原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の
欠如など、どれも予防が可能なものばかりな
のです。国（場所）の違いによって予防可能な
原因で母子が命を落とすことなどあってはな
らないと、私たちロータリー会員は考え、す
べての母子が質の高い医療を受けられるよ
う、そして、出産で命を落とす母親がいなく
なり、子どもがすくすくと成長できるよう
に、私たちは支援活動を行っています。
　さて今月は「母子の健康月間」です。2015年
７月よりロータリー特別月間として毎年４月
が強調月間として定められましたので、「母
子の健康」について今一度意識を高め、具体
的な活動に取り組んでみてはいかがでしょ
う。具体的支援活動としては、ポリオ撲滅の
募金活動が多くの会員にとって、取り組みや
すい活動だと思います。前述の地区大会にお
いても、パネルと募金箱を設置し、会員の呼
びかけにより30万円という多額の募金を集め
ることができました。皆様もうすでにご存知
のとおり、ポリオ撲滅まであと少しです。募
金活動により、確実に多くの子どもたちの尊
い命が救われます。そして募金額により意識
の高さを指標化することができ、支援活動の
「見える化」にもつながるのではないでしょう
か？

母子の健康月間によせて

青少年育成小委員会  委員長

下田　徳彦（高山中央RC）
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What’s Rotary
憧れる憧れられるロータリーに！

　　　　　　　　　　　　　　　　　   伊藤　明（桑名中央RC）

　我クラブ新春例会に於きまして、昨年９月桑員地区IM合同例会の際、30
年以上100%出席者として、表彰状と共に、ご披露がありました貴重な記念品

What's Rotaryコーナーへのみなさまのご投稿をお待ちしております。 

『春慶塗り　ビールグラス』を頂戴いたしました。
　ロータリー会員として、誉れある記念の一点として大切にさせて頂きます。
　先ずは心より御礼申し上げます。
　私は40才で桑名ロータリークラブに入会致し、13年余にて当時の〝拡大と増強〞と云う波に
乗り、現在の桑名中央ロータリークラブの創設に少なからず努力をいたし、私の推薦者とし
て、20名余りの方に入会して頂き、平成５年創立と同時に12名の方々と共に移籍をし、今日
に至って居ります。その20名余の方々の内、会長・幹事を８名、ガバナー補佐を２名、輩出
して大いに活躍して頂いて参りましたが、移籍会員12名は現在私一人になってしまいまし
た。
　その間、私は早くから市議と云う公務を持って居りまして、自分の会社とそれに関連した
役職、そしてロータリーと、会長を受ける時間の余裕も無く、夢中で過ごして現在77才にな
りました。
　新会員46名、移籍12名の58名で創立した我クラブも、現在30名と減少して居ります。
　私は、もう10年以上前からでしょうか、卓話のたびに毎回、若い会員の皆様に少なくとも
１名は自分の子供を作ってほしい、毎々強くお願いをして参りましたが、初めの頃は全く動
きがなく、私達の年代は皆様が居られるので、楽しくロータリーライフを過させて居られる
けれど、皆様が私達の世代になられたら、このクラブはどうなるの…やはり後継者づくりは
大切ではないでしょうか。
時ある場で毎々訴えてまいりました。やっとここ１～２年動きが少し見えて来ました。
最近では各クラブも同様の様で退会の防止、会員の増強の声が強くさけばれて居ります。
　この会員減少は社会の変化、地方経済の変化など数多くの問題があり解決の方途は見当た
りませんが、まず退会防止について考えますと、折角入会頂いた新会員に積極的にふれあい
一日も早く親しい友人を作って頂き、例会出席が待ちどおしい、楽しいと思って頂ける様に
努力する。
　又私を含めて高齢の会員の方々には、知人友人は
少なくなっても増える事は無いと心得て頂き、健康
に留意され頑張って頂く様に皆で支える努力をす
る。
　最後に願うことは、私がロータリーバッチをつけ
させて頂いた1970年当時の緊張するステータス、魅
力がいささか無くなっている様に思います。
　もう一度、当時の様な　憧れる　憧れられるロー
タリーになってほしいと願う、今日この頃です。

30年以上出席100％、在籍50年以上、90歳以上の
ロータリアンに贈られた春慶塗り〝ビールグラス〞
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IM・公式訪問特集

東海北陸道グループ

いるもの、当クラブが育成したい、バックアップしていきたもの。それは、ホッケー競技である。
　各務原市には東洋随一と言われるホッケー場、グリーンスタジアムがあります。各務原市ではホッケー競技の普
及や育成に行政や民間企業一致して務めております。その効果もあって各務野高校は全国的な水準に達していて、
優勝の常連校でもあります。リオのオリンピックにも出場致しましたが、市内からも多くの若手を送り出しまし
た。当クラブの会員も各務原ホッケー協会の会長や理事職等に就いております。一方、全国的にみてもホッケー競
技は、まだまだ認知度が低くマイナーな競技であります。
　各務原RCとして、マイナーな競技ではありますが、少しでもメジャーな競技になるよう理解者を増やしていき
たい。あらゆる機会を通じて、その努力をしていきたいという想いがあります。幸いにもジュニア国際大会が開
催されることから、その機会をとらえてＩ.Ｍをやろうという事に決めました。「百聞は一見に如かず」と申します
が、まずは日本選手が出場する試合を観てもらうのが最も良いのではないか。一番悩ましいのは３位決定戦に出る
のか、優勝戦に出るのかが当日にならないと分からないことでした。この様な背景や思いがありまして当日のスケ
ジュールを決めました。
　式典→オリンピック出場選手との対談→懇親会、その後　試合観戦となりました。
どのようなＩ.Ｍにするのか私自信とても悩ましく思っております。どんないい話を聞いてもすぐ忘れる。ロータ
リー内部の話となれば増強や活動内容等、堅苦しい内容にならざるを得ない。あるいはグループ内の親交の場とす
るか。恐らく、多面的な面をもったＩ.Ｍにすべきだろうが、さて具体的にどうするか。
　今回行ったＩ.Ｍにしても賛否両論が当然あるだろうがそれを承知して、あえて挑戦してみました。ただ、反省
として事前にクラブとしての思いをグループ内にどれだけ伝えられたか、伝えたか、と言うことについては、決し
て十分ではなかったと反省しております。

伊勢・鳥羽・志摩グループ

　去る５月26日及び27日にG７首脳会議・伊勢志摩
サミットが開催されました。
　伊勢・鳥羽・志摩グループのロータリアンもそれ
ぞれ各方面で係わりが持てた中でのIM開催であり
ました。「ポスト伊勢志摩サミット」をキーワードに
し、鈴木英敬三重県知事に「伊勢志摩サミットの成
果と今後の展望」をテーマに基調講演をしていただ
き、６クラブから「サミットでのおもてなしと奉仕
の心」「サミット効果と地元の戦略」等の発表があり
ました。百年に一度有るか無いかの身近な出来事だ
けに大いに盛り上がったIMでした。

HC：各務原RC　場所：ステラルーチェ及び川崎重工グリーンスタジアム
◆開催日時
　11月13日㈰　９時～14時
◆内　　容
　Ｉ.Ｍを主催するに当り、どのような内容にするか実行委員会を中心に
検討を重ねました。
◎著名な講師を招いて特別講演をするか。
◎PGのどなたかにお話をして頂くか。
◎参加クラブの意見交換会形式にするか。
◎参加あるいは体験型のIMにするか。
等々、意見を出し合いました。
　その結果、各務原市をより広く理解してもらうＩ.Ｍ。各務原RCとしての想いを
前面に出すＩ.Ｍにしようと言う結論に至りました。当市が誇れる又、力を注いで

HC：伊勢度会RC　場所：伊勢商工会議所
◆開催日時
　11月19日㈯　13時～17時
◆内　　容
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第3600地区・第3640地区・第3750地区 合同地区大会レポート
　◆開催日時：2017年３月15日㈬～３月16日㈭
　◆会　　場：Seoul K Hotel（韓国ソウル）
　◆内　　容

RI会長ご夫妻と 挨拶する剱田ガバナー

韓国の伝統衣装姿のRI会長ご夫妻
隣は、第3600地区金鍾國ガバナー

歴代ガバナー名を記したメダルを贈呈
 （大変喜んでいただきました）

 ３月15日 －１日目－

　第2630地区と友好地区である第3600地区（韓国）と第3640地区・第3750地区の合同地区大会が、
ジョンＦ・ジャームRI会長ご夫妻もご臨席され、盛大に開催されました。
　当地区から、剱田ガバナー夫妻、伊藤地区代表幹事、榊原地区インターアクト部門委員長が招待いただ
き、出席いたしました。

 ３月16日 －２日目－

第3600地区ガバナーご夫妻と

RI会長歓迎晩餐会
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グループ ク  ラ  ブ 出席率 例会数 期末
会　員　数

期首 月末 うち女性 増減

桑　

員

桑 名 95.82 4 43 43 42 0 －1

桑 名 西 85.42 4 35 35 36 0 1

桑名中央 75.86 4 30 31 29 2 －2

桑 名 北 94.85 4 34 34 34 10 0

グループ計（4） 87.99 142 143 141 12 －2

四　

日　

市

四 日 市 98.87 3 96 96 96 0 0

四日市北 83.48 4 20 20 20 4 0

四日市西 91.02 4 57 57 64 4 7

四日市南 84.73 4 33 33 34 2 1

四日市東 100.00 3 40 40 42 1 2

グループ計（5） 91.62 246 246 256 11 10

鈴　

鹿
・
亀　

山

鈴 鹿 72.46 4 58 58 62 10 4

鈴 鹿 西 72.61 4 41 41 43 8 2

鈴鹿ベイ 93.75 4 12 12 12 0 0

亀 山 61.54 4 16 16 15 0 －1

鈴鹿シティ 85.94 4 64 64 64 4 0

グループ計（5） 77.26 191 191 196 22 5

中　

勢
・
伊　

賀

津 92.59 4 59 59 62 0 3

上 野 97.96 4 36 36 36 0 0

名 張 95.36 4 35 35 36 0 1

津 南 95.24 3 48 48 50 1 2

津 北 86.88 4 43 43 43 4 0

上 野 東 100.00 4 36 36 35 0 －1

久 居 92.30 3 32 32 28 0 －4

名張中央 83.60 4 24 24 24 1 0

グループ計（8） 92.99 313 313 314 6 1

松 

阪
・
東 

紀 

州

松 阪 86.23 4 71 71 73 0 2

松 阪 東 85.97 4 59 59 57 12 －2

熊 野 56.43 4 33 34 35 3 1

尾 鷲 56.67 4 12 12 12 2 0

松阪山桜 75.68 3 36 36 37 4 1

グループ計（5） 72.20 211 212 214 21 2

伊
勢
・
鳥
羽
・
志
摩

伊 勢 90.55 4 60 60 60 0 0

鳥 羽 83.77 4 35 35 35 4 0

伊 勢 南 91.89 4 39 39 40 0 1

志 摩 83.61 4 46 46 46 11 0

伊勢中央 94.03 4 49 49 48 0 －1

伊勢度会 100.00 4 13 13 13 2 0

グループ計（6） 90.64 242 242 242 17 0

三重県合計（33） 86.22 1,345 1,347 1,363 89 16

グループ ク  ラ  ブ 出席率 例会数 期末
会　員　数

期首 月末 うち女性 増減

岐　

阜　

Ａ

岐 阜 86.31 4 84 86 92 1 6

岐 阜 西 88.01 4 54 54 55 0 1

岐阜長良川 89.19 3 55 55 55 0 0

岐 阜 北 92.50 4 31 31 30 2 －1

岐 阜 中 74.17 4 30 30 30 1 0

グループ計（5） 86.04 254 256 262 4 6

岐　

阜　

Ｂ

岐 阜 南 85.71 4 80 80 101 6 21

岐 阜 東 74.10 3 52 52 50 1 －2

岐阜東南 85.90 4 38 38 38 0 0

岐阜加納 85.64 4 59 59 60 0 1

岐阜エトス 74.44 3 16 16 17 2 1

岐 阜 城 81.82 4 18 18 18 0 0

岐阜中山道 100.00 4 10 10 10 2 0

グループ計（7） 83.94 273 273 294 11 21

岐　

阜　

西　

濃

大 垣 79.33 4 85 85 88 0 3

大 垣 西 86.32 4 79 79 78 0 －1

本 巣 86.64 4 31 31 27 0 －4

羽 島 90.15 4 28 28 28 3 0

不 破 90.24 4 37 37 36 0 －1

大 垣 中 85.31 4 39 39 39 0 0

大垣センチュリー 74.51 4 50 50 52 1 2

岐阜淡墨 100.00 4 14 14 14 1 0

岐阜サンリバー 95.59 4 18 18 19 4 1

グループ計（9） 87.57 381 381 381 9 0

岐　

阜　

東　

濃

多 治 見 84.30 4 47 47 49 3 2

中 津 川 80.95 3 71 71 74 2 3

瑞 浪 91.95 3 57 57 58 0 1

恵 那 88.00 4 34 34 34 0 0

土 岐 87.41 3 40 40 40 1 0

多治見西 80.97 4 38 38 38 4 0

中津川センター 74.71 3 43 43 47 0 4

多治見リバーサイド 86.12 4 36 36 38 1 2

グループ計（8） 84.30 366 366 378 11 12

東　

海　

北　

陸　

道

美 濃 72.50 4 31 31 30 0 －1

各 務 原 57.57 4 20 20 24 0 4

関 86.32 4 46 46 44 2 －2

郡上八幡 98.20 3 38 38 38 0 0

関 中 央 92.24 4 29 29 31 0 2

郡上長良川 87.97 4 24 25 27 4 2

各務原中央 57.98 4 29 29 29 2 0

各務原かかみの 91.67 4 13 13 10 2 －3

グループ計（8） 80.56 230 231 233 10 2

濃　
　

飛

高 山 80.25 4 39 39 41 0 2

下 呂 76.84 3 20 20 22 0 2

高 山 西 86.54 4 39 39 39 0 0

美濃加茂 83.09 4 28 29 34 4 5

可 児 84.48 2 27 27 29 0 2

可 茂 76.67 4 14 14 15 4 1

高山中央 78.02 4 56 56 59 4 3

グループ計（7） 80.84 223 224 239 12 15

岐阜県合計（44） 83.88 1,727 1,731 1,787 57 56

地 区 合 計（77） 84.88 3,072 3,078 3,150 146 72

出席率 期　首 月　末 うち女性 増　減

三重県合計（33） 86.14 1,337 1,372 　83 　35

岐阜県合計（45） 84.79 1,727 1,778 　48 　51

地 区 合 計（78） 85.36 3,064 3,150 　131 　86

■2016年2月（前年度）出席報告

2017年2月分

（注）グループ、県、地区の出席率は全てクラブ数で計算した。

国際ロータリー 第2630地区 出席報告
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会員動静報告（敬称略）

2017年2月分

所属クラブ 氏　名 性別 退会年月日

志 摩 R C 佐分　裕明 男  2017. 2 .28

岐阜東RC 大野　秀穂 男  2016.12.31

本 巣 R C 若園　繁博 男  2017. 2 . 7

本 巣 R C 林　　雅樹 男  2017. 2 .22

多治見RC 大渓　文秀 男  2017. 2 .28

森　正孝
2017.2.9入会
住宅販売

岐阜南RC

塩谷博英
2017.2.9入会
ガソリンスタンド

岐阜南RC

石川達也
2017.2.9入会
印刷

岐阜南RC

   入会会員

  退会会員

竹腰大介
2017.2.9入会
高圧ガス配布

岐阜南RC

岩井純朗
2017.2.7入会
自動車販売

津南RC

－ 大森貴絵 作 －

ちょっと一息

山田妙子
2017.2.9入会
建築コンサルタント

岐阜南RC

立石洋司 
1983.9.1入会
2017.2.13逝去
マルチプルポールハリスフェロー・
米山功労者マルチプル

四日市RC

  逝去会員   謹んでご冥福を
  　　　お祈り申し上げます

中村正浩
2017.2.1入会
カントリークラブ

松阪RC

東野智洋
2017.2.2入会
歯科医

岐阜南RC

片桐奈央子
2017.2.2入会
アナウンサー

岐阜南RC

近藤由香
2017.2.9入会
眩暈平衡神経科医

岐阜南RC

前野　智
2017.2.13入会
LPG販売

下呂RC

山口里美
2017.2.1入会
建築業

郡上長良川RC

山田　敦
2017.2.1入会
花卸小売業

郡上長良川RC

中根圭一
2017.2.3入会
塗装工事業

瑞浪RC

安田知永
2017.2.2入会
建築工事

岐阜南RC

福本博之
2017.2.2入会
電気器具配布

岐阜南RC

藤井重嘉
2017.2.8入会
介護事業

四日市南RC



各地区委員会への連絡・問い合わせ 地 区 事 務 所

ガバナー事務所

地区大会事務局

ガバナー・ガバナーエレクト・ガバナーノミニー
ガバナー補佐・地区幹事への連絡・問い合わせ

〒506-0011  岐阜県高山市本町1-2  飛騨信用組合本町サテライト出張所3F
TEL 0577-33-2630　FAX 0577-33-2635　E-mail 1617@rid2630.org

〒506-0011  岐阜県高山市本町1-2  飛騨信用組合本町サテライト出張所3F
TEL 0577-33-2630　FAX 0577-36-1488　E-mail 1617taikai@rid2630.org

〒500-8212  岐阜県岐阜市日野南3丁目5-16
TEL 058-248-9724　FAX 058-248-9725　E-mail branch@rid2630.org

執務時間 ９：30～17：30
（土・日・祝日　休務）

執務時間 ９：30～16：00
（土・日・祝日　休務）

執務時間 10：00～15：00
（土・日・祝日　休務）地区大会に関する連絡・問い合わせ

　関中央ロータリークラブは1977年６月25日に発足し、今年で40周年を迎えました。創立40周年を記念し、
２月17日に岐阜グランドホテルにて記念式典を開催いたしました。式典には、尾関健治関市長をはじめ、多
くの来賓の方のご出席を頂きました。また、台湾から姉妹クラブである台北南隆ロータリークラブの陳超群
会長をはじめ10名の方をお迎えしました。ロータリーの仲間としては、RI第2630地区剱田廣喜ガバナーをは
じめ、東海北陸道グループ会長・幹事の出席を頂き、当クラブの会員・夫人を含め総勢75名の参加者を頂き
盛大に開催いたしました。記念式典では、創立40周年記念事業の報告をしました。
長良川を題材にした絵本「森に帰ったクジラ」を関市内の小学生及び幼稚園・保育園児に８千部配布し、読ん
で思ったこと・自然を守ることについての「作文」「絵画」を募集しました。その中の優秀作品の作文の朗読を
流し、事業の報告をしました。
　続きまして、長年に渡り奉仕活動にご協力頂いている関市立関商工高等学校に感謝状の贈呈と歴代会長に
記念品を贈りました。最後に創立40周年記念事業に対する関市教育長よりご講評・謝辞を頂き式典を閉じま
した。祝賀会では、舞踊ゆきこま会によるアトラクションと関中央ロータリークラブ会員によるギターコラ
ボ演奏を披露しました。また台北南隆ロータリークラブの会員の方々と楽しい歓談が出来、出席して頂いた
皆様と太い絆を築くことができました。当クラブは今後とも「青少年育成」と「環境保全」を柱に地域社会に貢
献していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

関中央ロータリークラブ創立40周年記念式典事業活動報告

2016-2017年度　地区事務所・ガバナー事務所・地区大会事務局　案内 


